



ひがしはら 令和2年8月号

夏休み明け 2学期のさらなる成長に向けて

「特別な夏」例年と比べると遙かに短い、8月1日から8月16日までの夏休みが終わりました。生徒・保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症防止に努めながら、例年以上に家庭で過ごす時間が多かったのではないのでしょうか。家族の結びつきを改めて実感した夏であったことと思います。

2学期を迎えた生徒の皆さんの表情を見ると、学校が始まり、友達と一緒に過ごす喜びを感じている様子が伝わってきます。9月には、修学旅行や運動会を実施します。学校行事は、当日だけでなく、事前の準備や事後の振り返りの学習も大切です。学級やグループでの話し合い、仲間と共に全力で物事に向かう体験等を通して、さらにたくましく成長する姿を期待しています。2学期もよろしくお願いいたします。

運動会に向けて

(学級旗作成の様子)

始業式の日から、各クラスの学級旗作りがスタートしました。暑さを含む色々な困難にも負けません。

1年生

初めての学級旗作り。先生に作り方のアドバイスを受けながら、昼休みも進んで活動しています。



2年生

昨年は夏休みにじっくり作成しましたが、今年は作り方のノウハウを話し合いながら進めています。



3年生

実力テスト終了後もさすがのチームワークで協力し合い、手際よく作りました。作業も緻密です。



運動会で、見事に完成した学級旗を披露できるのが楽しみになってきました。

1学期終業式 臨機応変に対応

全生徒・全職員が、新型コロナウイルス感染症防止のため、臨機応変に行動しました。そして7月31日、無事に終業式を迎えることができました。



2学期始業式 充実した生活に

8月17日。猛暑の中、2学期が始まりました。各教室で、代表生徒の発表に拍手をし、校長先生の話を姿勢正しく聞く姿が印象的でした。



9月の行事予定



- ・生徒会の日 1(火)
- ・修学旅行(3年) 3(木)~5日(土)
- ・運動会練習・準備 9(水)
- ・運動会 10(木)
- ・運動会予備日 11(金)
- ・生徒会の日 14(月)
- ・腎臓検診 //
- ・耳鼻科検診 15(火)
- ・歯科検診 17(木)
- ・進路説明会(2・3年) //
- ・実力テスト(3年) 23(水)
- ・通信票配布 29(火)

